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平成 26 年度朝陽公民館運営審議会概要 

 

 

１ 日  時  平成 26年７月 23 日（水）午後１時 30分～３時 30 分 

 

２ 場  所  朝陽公民館 大会議室 

 

３ 出 席 者  運営審議委員７名（欠席２名） 

        事務局    ２名 

        傍聴者    なし 

 

４ 会議事項  

(１) 委嘱状交付 

(２) 会長の選任、職務代理者の指名 

    会長 宮澤康幸委員   会長職務代理者 上松則子委員 

 

５ 諮問事項 

(１) 平成 25 年度朝陽公民館事業報告について 

(２) 平成 26 年度朝陽公民館運営基本方針(案)について 

(３) 平成 26 度朝陽公民館事業計画(案)について 

(４) その他 

 

６ 議事概要 

(１) 平成 25 年度朝陽公民館事業報告について 

事務局から説明。以下の質問、意見等があった。 

 

委 員：館報について、一枚ものの白黒印刷では目立たず読まない人もいるのでは。

ページを増やして字や写真を大きくする、カラー印刷である自治協広報紙に

相乗りする、または、自治協広報と公民館報の発行月が重ならないようにず

らすのもどうか。 

 

事務局：朝陽には他に自治協広報紙、地域公民館報があり、記事が重複しないよう今

のスタイルで発行しているが、今後検討していきたい。 

 

委 員：かるかむ広場の目的にのは講座を通して講師・リーダーの養成を目的の一つ

に掲げているが、成果はどうか。 

 

事務局：なかなか講師・リーダーの養成には至っていないが、今後長い目で新講師の

発掘、リーダーの養成に努めたい。 

 

委 員：今は、いかに子どもとその親に参加してもらうかがポイントである。「かるか

む広場」のような公民館を解放し、申込なしで誰でも参加できる気軽さが重

要である。費用のかからない講座を日常的にやることで住民に足を運んでも

らい、公民館を知らしめる役に立つので、今後も続けてほしい。 
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 (２) 平成 26 年度朝陽公民館運営基本方針について 

    事務局から説明。以下の質問、意見等があった。 

 

委 員： 重点目標に「郷土への関心・愛着を深める講座の開催」とあるが、「朝陽

かるた」を積極的に活用して、自治協や育成会とも協力して広く大会など

開催したらどうか。 

 

事務局： 公民館では学習発表会や寺子屋フリーデーなどでかるた取り大会を行なっ

ているが、綱引き大会のように各地区代表で行なうなど、共催開催も含め

て今後の参考にしたい。 

 

(３) 平成 26 度朝陽公民館事業計画について 

事務局から説明。以下の質問、意見等があった。 

 

委 員： あさひ大学で、12 月にアメシロ対策の講座開催とあるが、時期は良いのか。 

 

事務局： あさひ大学の第１回目(６月）では春の駆除に間に合わず、他講座との兼

ね合いで 12 月になった。来春 5月頃のアメシロ対策として開催したい。 

 

委 員： 館報発行数が 100 号を超えた。今後の公民館資料としても貴重なものにな

るので、合本をつくり残したらどうか。 

     また、オープンギャラリーの参加者が無いようだが、過去の館報を張り出

して展示するのも良いのでは。 

 

事務局： 良い案だと思うので検討する。 

 

委 員： 朝陽社会体育館の鍵貸出、返却にかかる職員の手間のほか、利用者にとっ

ても体育館と公民館との距離が遠いため、いちいち来館するのは不便であ

る。すぐとなりのコンビニなどに事務委託ができればよいと思う。担当課

に伝えてみてはいかがか。 

 

事務局： 費用の掛かることなので体育課と相談します。 

 

委 員： 指定管理移行について、移行後の良い点ばかり聞こえてくる。逆に移行後

の課題や注意すべき点などの調査も必要だと思う。 

 

委 員： 本館と分室が分かれている現状では施設的にも無理。建て替えなど施設改

修も含めて考えていく必要があるので急がないほうが良い。 
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委 員： 館報の字が小さいという意見があったが、他の発行物も大きくしてもらい

たい。 

 

委 員 : 昨年度、記録的な大雪が降った翌日に幼児を対象にした講座があった。参

加者があったことは嬉しいが、無理をして何か危険があったらいけないの

で、場合によっては中止することも視野にいれて行う事が大事だと思った。 

 

委 員 : 講座計画に当たっては受講者側の希望も大事であるが、公民館側の思いも

ある。内容が偏らないように色々計画してほしい。 

 

委 員 : 貸館有料化は決定事項だというが、サークルの有料化を先にするほうが良

いのではないか。 

 

事務局： いろいろ貴重なご意見をいただいた。今後の職務に生かしてまいりたい。 

 

委 員 : ＡＥＤが本館にも設置されたが、職員は使えるのか。 

 

事務局： 昨年、一昨年と支所、自治協職員と共に消防局職員から救命講習を受けて

おり、操作方法も学んでいる。 

    

委 員： 体育館ステージにある横断幕を張るためのポールはまっすぐではなく、壁

にあわせて｢く｣の字型になっているため、揚げにくく見えにくい。何とか

ならないものか。 

 

委 員： 周辺公民館は建て替えで大変使い勝手のよいものになっていると聞く。朝

陽公民館は本館、分室、駐車場の敷地がそれぞれ分かれていて不便だと思

うがどうか。建て替えの予定はあるか。 

 

事務局： 駐車場から県道を渡らないと公民館に来られないので、特に小さな子ども

連れの場合は危険に感じる事がある。建て替えについては未定だが、施設

修繕等については安全に使ってもらえるよう出来るだけ実施したいと思

っている。 

   

(４) その他 

特に無し。 

 

 

― 閉  会 ―  

 


